

On est prié de relire dans le *Couvent* de juin, l'article intitulé : *Récompenses offertes*. Une jeune fille non abonnée aura les mêmes récompenses qu'une abonnée. Les récompenses ne seront distribuées qu'à la fin de septembre. Le *Couvent* n'attend qu'un plus grand nombre d'abonnées pour s'enrichir de nouvelles améliorations.

Lorsqu'une jeune fille nous demande d'adresser son *Couvent* à tel endroit, qu'elle nous dise donc, en même temps le nom de la place où elle se trouvait auparavant.

Une abonnée nous renvoie le *Couvent* avec les indications suivantes : *Nouvelle-Ecosse, refusé*. C'est un peu vague ! Parmi les abonnées qui résident dans la Nouvelle-Ecosse, quel nom allons-nous effacer ? Mademoiselle donc recevra de nouveau le journal ; elle va se choquer. A qui la faute ?

Beaucoup de personnes pourraient annoncer avec avantage et à bon compte dans le *Couvent* et dans l'*Etudiant*.

Le rédacteur de l'*Etudiant* et du *Couvent* reçoit avec reconnaissance, les petites commandes que l'on veut bien lui donner, impressions diverses : têtes de comptes, reçus, programmes, cartes de visites, étiquettes sur livres, meubles, etc. etc. Le tout se fait à bon marché.

F. A. B.